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寒さが大変厳しく、摂氏-40庇までになると

のことですが、名古屋千穂ロータリークラブ

の錆一回交換留学生として恥ぬよう自覚を持

ち、頑張ってきたいと思います。

◇青少年交換学生清水絵里さんに花束贈呈

◇“我等の生業，，

◇出席報告

会貝 57(55)名 出席38名
出席率 69.09%

前但1 3月4日 （修正出席率)94.55%
◇ビジター紹介 8名

◇お誕生日祝福

新美夫人（2／28)、水野(民)夫人（3／6）、竹
内君(3／20）、成田君（3／21）
◇ニコボックス

新美 敢君ホームクラブ御無沙汰しまし
た。夫人お誕生日祝い‘，

永井正義君小林明君、お世話になりまし

た。結婚記念日祝い。

驚野義明君大平戦争の為、小学校の修学
旅行が出来ませんでしたので、先日40年ぶり

に伊勢、二見、鳥羽へ修学旅行に出かけまし
た。

水野民也君夫人お誕生日祝い。

竹内真三君成田良治君お誕生日祝い。
林淳三君、太田茂君結婚記念日祝い。
◇宮尾幹事報告

1~ 本日例会終了後、親睦活動委員会を開催
致しますので、委員の方は1F葵の間にお

集まり下さい。

2．次週例会は春季家族会で、 5時40分より

星ケ丘ポウルにて開催いたします。昼間の

例会はございません。

◇米山奨学会より感謝状

タイからの留学(|ﾐ、マーウ･ソトーン・ソム

サク君のカウンセラー竹内爽三君に授与され
ました。

◇青少年交換学生清水絵里さん挨拶
今回の留学に当たり皆様には、いるも､ろと

お力供え頂き有り難うございました。私の一
年間生活するカナダのフリンフロンは、冬の

◇菊池会長挨拶

先刻来御承知の通り、当千種クラブ最初の

背少年交換学生浦水絵照さんを送り出す蝋
となりました。深見国際奉仕委卿腿並びに身

元引受人として大口君のお'け折りに対し、厚
く御礼を申し上げます。そして絵兜さんお目
出とう。17才の若きあなたが名東高校を2年

で休学し、カブ･ダのフリンフロンヘ交換学生

として1年間留学すると言う熱意と何とか娘

の希望を適えてやりたいと言う御両親の熱意
には深く感銘を受けました。カナダへ行きま

したら多くの友人を作り、自分の事はもとよ

りEI本とカナダの親善の特使として役目を果
して~ドさい。カウンセラーのロータリーアン

の方を始めクラブの祷さんに、千種クラブー

同より宜しくと伝えて下さい。では悪々も身

体を大切に、 1年後の帰国を楽しみにお待ち
して居ります。頑張って下さい。

今日は虎ノ門の記事を雑誌で見ましたので

掴紹介したいと思います。東京虎ﾉ門とはその
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1． いよいよ円高デフレで構造不況が本番に

なると思われる。政府は実質経済成長率を

4％と見込んでいるが、東海銀行始め各金

融機関の見方は、全部政府の見込より低い。

60年度は好況であったので、グ.ソと落込む

ことは確実である。然し一方ではトヨタの

様に売上の伸びている会社もあるので、或

いは政府の見方が当るかも知れない。

2． 高収益会社の経営は下講を数多く持って

いる事だ。 トヨタは自社々員4万人、 ‐ﾄ謂

の人員16万人という構成で高収益を上げて

おり、東レの場合も、社内各部門を下請的

集団として運営しようと1 ，ている。これは

中小企業の勤勉、勇気などが亜視されてい

る結果であろう。

3． 市場は特殊的、個別的になって来ている。

若者の趣味の変遷によって流行の変化は激

しい‘、食料、衣料等あらゆるものにその傾

向がある。そこで中小企業は市場‘淵森を密

にし個性ある商品を創らねばならないが、

それにはコストが高くつくので、対応する

研究努力が必要である。

4． 金融の自由化が進んでいるが、余り急速

に進めば銀行の倒産、合併という現象が起

る。ただ、大蔵省日銀か上手に舵とりをし

ているあたりは、日本人の偉いところだ。

現在は通貨の供給過剰であるから、上手に

金融操作をやれば面白いことかやれると思

う。

5日本の経済は手形取引がベースで動いて

いる水膨れ状態である。株も近く難落する

だろう。経済恐慌が起っても弱いものを助
けてはいけない。恐慌とは次の発展のIjil段

階である。

6． 米ソの軍縮ムードは本物とは思えない。

又米国は貿易摩擦を叫んでいるが、貿易摩

擦のお蔭で強力な経済力を維持しているの

だと認識しておくべきだろう。

（文黄野村）

◇例会変更のお知らせ

名古屋名北BC 3/26(鋤名古屋北RCとの

合同例会並びにnS.M.の為、

3/28個名古屋郵便貯金会

館にて17:30より

名古屋瑞穂RC 3/27(|木)F.S_Mの為、 3/26

(zk)『かすが珊当にて18:00より

◇次回例会（3月18日）

春季家族会の為、講演はございません。

（星ケ丘ボウルにて、 17:30より）

◇次々回例会（3月25日）

識演

喚花ありてこそ”

石田流華道会本部会長

石田秀翠氏 （紹介浅井満）

昔江戸城の36門と言われる－つで、西の守り

の城門です。江戸城の蛾門は92門に達し、そ

のうち外濠沿いの枡形門26と内廓の重要な門

を合わせて俗に36門と呼んで居った様であり

ます。東海道に通じる虎ノ門は大山街道に向

う赤坂門、甲州街道の四ツ谷門、中仙道の筋

遮橘門（神剛）、奥州街道の浅草橋門などと

並んで顛要な関門でした。虎ノ門の名の由来

には諸説があり、江戸城の開祖である太出道

瀧が、自分の出陣を虎になぞらえ「千里往き

千里帰えるJと言ったからだと言う説、朝鮮
から幣府に鵬られた虎のおりが大きすぎたの

で、 IIIjを広げた為だと言う説もあり、又、こ

ちが江戸城のほぼ西南に位置し、地樋の上で

白虎（西）にあたると言う説が有力である様

です。徳川初期に威容を誇った櫓門は江戸名

物の大火で消失し、明治6年には門構えも撤

去されました。関東大震災後の大正12年12月

27日、この虎ノ門の跡で摂政宮（今上天皇）

が狙喋されたr虎ノ門事件」があります。こ

の日摂政宮は議会の開院式に臨まれるところ

であった。当時の議頚堂は現在の郵政省附近

にあり、赤坂離宮から溜池を経て虎ノ門にさ

しかかった際、拝観者の中から飛び出した男

が仕込杖銃を発砲。車の右側窓ガラスに3”
程の穴が開いただけで摂政宮は御無事でした。

犯人は過激思想に染つた24才の難波大助で、
翌年死刑となりました。そして時の山本権兵

術内閣は総辞職し、湯浅倉平警視総朧、正力
松太郎蒋務部長も引責辞任したと言う事です。

地下鉄銀座線虎ノ門駅入口に虎の石像があり、

昭和27年地元虎ノ門会が設置した高さ1ﾉ"程

の台座の上に褐色の石を刻んだ虎が座って炮
I簾しています。その台座に「此地は往昔の虎

ノ門の旧跡なり、乃ら慶長年間江戸城増築の

伽りの内外廓三-'一六門の一Jと記されて居

ります。皆さんは御存じの事と思いますが、

今後、上京の折には思い出しご覧下さい。

◇講 演

‘､末松教授、経済を語る”

名古屋大学名誉教授

末松玄六先生 （紹介浅井君）
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